



Avis important

Travaux de réfection des rues Lakeview et Sunny Acres

Chers résidentes et résidents,

Comme vous le savez peut-être, la Ville de Baie-D'Urfé entreprendra des travaux inscrits au programme triennal d'immobilisations sur les rues Lakeview et Sunny Acres à l'été 2022. Ce présent avis s'adresse aux propriétaires de ces rues puisque vous serez directement impacté par ces travaux ayant pour objectif premier d'améliorer le réseau de drainage.

Comme nous l'avons mentionné dans le Bulletin municipal publié dans l'Entre-Nous du mois de mai dernier, la Ville préconisera l'aménagement de fossés et l'installation de ponceaux aux entrées charretières comme système principal de captation des eaux pluviales.

Cela implique que nous allons devoir dans certains cas, démanteler les entrées charretières ou tous autres aménagements paysagers situés dans l'emprise de la Ville pour profiler les fossés, remplacer ou installer des nouveaux ponceaux et autres infrastructures pluviales telles qu'il sera spécifiées aux plans pour construction. Prenez note qu'un accès à votre résidence sera maintenu en tout temps durant les travaux. De plus, l'engazonnement, les raccordements de pompe de puisard et les systèmes d'arrosages automatiques seront remis en état à la suite des travaux. Enfin, une vidéo sera réalisée pour s'assurer de bien identifier les conditions actuelles avant de débiter les travaux. Si vous planifiez des travaux d'aménagement paysagé ou de refaire votre entrée de maison, nous vous recommandons de nous contacter via la boîte courriel Info-travaux à Info-travaux@baie-durfe.qc.ca.

Vous recevrez bientôt un avis afin de participer à une séance publique d'information qui sera tenue au mois d'août. Lors de cette séance, l'ingénieur de la firme mandatée par la Ville présentera le projet dans son ensemble et s'en suivra une période de questions.

Nous vous invitons à prendre connaissance des informations disponibles relatives à ce projet sur notre site Web au : baie-durfe.qc.ca › [La Ville](#) › [Projets de développement](#).

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre collaboration.

L'Administration de la Ville



Important Notice

Construction work on Lakeview and Sunny Acres Streets

Dear Residents,

As you may be aware, the Town of Baie-D'Urfé will be undertaking work on Lakeview and Sunny Acres streets in the summer of 2022 as part of the capital expenditure program. This notice is addressed to the property owners of these streets as you will be directly impacted by this work whose primary objective is to improve the drainage system.

As mentioned in the Municipal Newsletter published in the News & Views of May, the Town will be recommending the development of ditches and culverts at driveways as the main stormwater collection system.

This means that in some cases we will have to dismantle driveways or other landscaping within the Town's right-of-way to profile ditches, replace or install new culverts and other stormwater infrastructure as specified on the construction plans. Take note that an access to your residence will be maintained at all times during the work. In addition, the sodding, sump pump connections and automatic sprinkler systems will be restored following the work. Furthermore, a video will be taken to ensure that the current conditions are properly identified prior to undertaking the work. If you are planning on doing landscaping work or redoing your driveway, we recommend that you contact us via Info-Travaux mailbox at Info-travaux@baie-durfe.qc.ca.

You will receive soon a notice to participate in a public information session to be held in August. At this meeting, the engineer from the firm mandated by the Town will present the entire project and a question period will follow.

We invite you to consult the available information about this project on our website at: baie-durfe.qc.ca › [The Town](#) › [Development projects](#).

We thank you for your understanding and cooperation.

The Town's Administration